



PRÉFET DE LA CORRÈZE

Sous-préfecture d'Ussel
Bureau de l'intercommunalité
et des relations avec les collectivités

Affaire suivie par Gisèle Derouin

☎ 05 55 72 62 35
☎ 05 55 72 45 00

Courriel : gisele.derouin@correze.gouv.fr

Tulle, le

Le préfet de la Corrèze

à

Messieurs les présidents des communautés
d'agglomération du département

Messieurs les présidents des communautés de
communes du département

Mesdames, Messieurs les maires du
département

**Objet : Journées portes ouvertes des maisons de services au public
du 18 au 23 septembre 2017**

P. J. : Documents de communication sur les journées portes ouvertes des maisons de services au public en Corrèze (deux affiches et un flyer)

L'égalité d'accès des citoyens aux services dans tous les territoires est une priorité nationale. Pour la concrétiser, le principe d'amélioration de l'accessibilité des services au public a été inscrit dans la loi du 7 août 2015 portant nouvelle organisation territoriale de la République (loi NOTRe).

Dans chaque département, conformément à l'article 100 de la loi NOTRe, ce principe s'est traduit, et se poursuit encore aujourd'hui, par la labellisation de maisons de services au public (MSAP). Ces MSAP ont pour vocation d'offrir un accès aux services publics en milieu rural, là où l'offre en services publics est déficitaire ou insuffisante.

En Corrèze, quinze MSAP ont été labellisées à ce jour, à savoir :

- fin 2015, début 2016 : la MSAP portée par la commune d'**Ayen**, cinq MSAP portées par le conseil départemental (**Beaulieu-sur-Dordogne, Beynat, Eygurande, Saint-Privat, Sornac**) et une MSAP portée par le groupe La Poste (**Chamberet**) ;
- fin 2016 : six MSAP portées par le groupe La Poste (**Bugeat, Corrèze, Mansac, Marcillac-la-Croisille, Neuvic, Sainte-Féréole**) ;
- courant 2017 : une MSAP portée par le conseil départemental (**Mercoeur**) et la MSAP portée par la commune de **Vignols** (ouverture prévue prochainement).

Une seizième MSAP est en projet sur la commune de Saint-Ybard en vue de compléter ce maillage.

.../...

Afin d'augmenter la visibilité de ce dispositif auprès des usagers, une semaine nationale « journées portes ouvertes des MSAP » a été organisée par le commissariat général à l'égalité des territoires (CGET). Cet évènement aura lieu du 18 au 23 septembre 2017. La préfecture s'est déjà proposée auprès des référents des MSAP du département pour relayer cette information sur son site internet et les réseaux sociaux. Toutefois, ce relai ne pourra avoir un impact significatif sur la population sans soutien des collectivités territoriales. C'est pourquoi, je vous transmets plusieurs documents de communication que je vous invite à diffuser dès réception.

J'espère que notre mobilisation fera de cette opération un succès en Corrèze. Pour tous compléments d'information, je vous invite à contacter Madame Savy, sous-préfète d'Ussel, missionnée sur cette thématique.

merci à vous,



Bertrand Gaume